

迫真
HAKUSHIN

マンション 続く宴 1

「見学の予約枠はすぐ埋まってしまう」。10月8日、東京五輪・パリンピックの選手村として使われた大型マンション「晴海フラッグ」のモデルルーム。販売を担当する三井不動産レジデンシヤル主管の古谷歩はこう語った。販売価格は4900万円台から2億2900万円台。発売は11月からだが、8月下旬に営業活動を再開して以降、見学客が途絶えることはない。

東京・晴海の人工島に整備する同マンション。2019年に4145戸の分譲住宅のうち940戸を売り出した後、新型コロナウイルスの感染拡大で販売を一時休止していた。五輪の開催延期で引き渡し時期が遅れるなか、今回は約2年ぶりの販売再開だ。部屋の広さのほか、3・3平方㍍あたりの価格が近隣の物件より2割ほど安いこともあり、古谷は「五輪開催中に専用ページの登録者

「都心、出せば売れる」



「予約枠はすぐ埋まってしまう」という五輪選手村として使われた大型マンション「晴海フラッグ」

が一段と増えた」と話す。マンション市場の需給バランスが崩れるとの指摘が漂う。

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

□

東京五輪を境に潮目が変わること数年、マンション業界関係者からはこんな声が多く聞かれていた。不動産経済研究所（東京・新宿）によると、20年の首都圏の新築分譲マンションの発売戸数は約2万7千戸。約2割に相当する晴海フラッグの供給もあり、新築

マンションが発売され、1200件を超えた。三井不動産が東京・千代田で1月に売り出した物件を販売する第1期の最高価格は6億円弱。資料請求は1200件を超えた。三井不動産が東京・千代田で1月に売り出した物件

は平均価格が2億円超だ

つた。当初計画の半分の

変化が大きいからだ。

「立地も良く資産性も

え、住宅ローンの控除期

間が10年から13年に延長

する特例が追加されてい

る。所得が伸び悩む中で、

借り入れをして購入するのに不安はないなかつた」。都内のタワーマンションを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている。

中国では不動産市場が

は依然として高騰が続いている。住友不動産は「東京ショーンを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている」と明かす。

国内マンション市場を

取り巻く環境はこの20年で大きく変わった。首都

圏の新築マンションの發

売戸数は過去最高の00年

の3分の1ほどの水準に

とどまる一方で、平均価

格は6083万円と00年

より2千万円高い。東京

23区も7712万円と上

昇を続ける。

「住宅ローン減税の特

徴率の引き上げを踏ま

た。立地も良く資産性も

変わった。借り入れをして購入するのに不安はないなかつた」。都内のタワーマンションを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている。

「立地も良く資産性も

変わった。借り入れをして購入するのに不安はないなかつた」。都内のタワーマンションを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている。

「立地も良く資産性も変わった。借り入れをして購入するのに不安はないなかつた」。都内のタワーマンションを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている。

「立地も良く資産性も変わった。借り入れをして購入するのに不安はないなかつた」。都内のタワーマンションを購入した世帯年収が2千万円弱の30歳代に表れている。